
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

1月 21日 第 3395回 例会 

～花巻市内 3RC合同新年会～ 
 

■本日のプログラム           例会進行：花巻北 RC 

 

18:00 合同例会 開会点鐘 

18:30 3 クラブ合同記念撮影 

18:50 アトラクション 

19:10 合同新年会 開会 

新入会員紹介/自己紹介：会員増強委員長 

手に手をつないで 

20:15 中締め～お開き 

2025 年 1 月 21 日                                                                   Vol.21 

 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 職業奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・2/17(月)RI 第 2520 地区  
第 3 回行動計画推進会議のご案内 

〔RI 第 2520 地区 ガバナー 佐藤剛〕 
・ハイライトよねやま Vol.298 

〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 
・寄付金明細書、次年度米山記念奨学生 
受け入れ希望調査について 

    〔米山記念奨学会委員会 委員長 白鳥淳〕 
・2024-2025 年度地区大会のご案内  
4/18(金)記念ゴルフ大会 
4/19(土)RI 会長代理歓迎晩餐会 
4/20(日)本会議・大会懇親会 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー佐藤剛〕 
 
■出席報告【1 月 14 日第 3394 回】 

31 人中 14 人 
 出席率 50.0％ 前回修正 64.2% 
 
■メーキャップ 
・1/11(土)青少年交換 第 2 回オリエンテーション  

〔佐々木史昭君〕 
・1/13（祝・月） 
2025 年度花巻青年会議所賀詞交換会 

〔藤村弘之君〕 
 
 

◆ 第 3394 回 1 月 14 日 副会長の時間要旨 ◆ 

★★1/14 のお品書き★★ 

魚介のフライ 

本日は藤村会長が仙台に出張という事で、代わりに副会長の時間をさせて頂きま

す。来週に行われます 3RC 合同新年会は、花巻 RC の参加は、吉田直前がラインし

てくれた通り会員 18 名夫人 5 名計 23 名の参加となりました。21 日火曜日 18:00

グランシェールで開催となりますので、遅れることの無いよう参加お願い致します。 

日本事務局よりお知らせがあり、世界大会への参加要請が来ています。今後の世界

大会は、2025 年 6 月 21 日から 25 日カルガリー、2026 年 6 月 13 日から 17 日

台北、2027 年 6 月 5 日から 9 日ホノルル、2028 年 5 月 27 日から 31 日ミネアポ

リス、2029 年は未定、2030 年 5 月 25～29 日シカゴとなっています。台湾の大会に

行くのもありかなとも考えています。皆様も一考をお願いします。 

世界情勢に目を向けると、ロサンゼルスでの山火事の酷さに目を覆いたくなります。ア

メリカ屈指の高級住宅地で、住宅など一万棟以上が焼け落ち、24 人が亡くなり、10

万人以上が避難命令の対象になり、経済的損失が 1350 億ドル（約 21 兆円）を

上回るとの予想も出ています。パリス・ヒルトンも羊たちの沈黙のアンソニー・ホプキンスも

自宅を焼失したようです。トジャースの大谷選手も避難しているかもしれません。トランプ

大統領も 20 日就任します。今年の景気は、この大統領の言動に左右される事は間

違いないと思います。現状を見ていると、一律に輸入品に 10～20％の関税をかける事

を検討しています。国際緊急経済権限法（アメリカに安全保障や経済の面などで「異

例で重大な脅威」がある場合には大統領が緊急事態を宣言すれば、輸出入などに規

制をかけることができると定めています）を利用検討しています。グリーンランドやパナマ

運河、カナダまでも獲得するためには軍事力や経済力の行使も排除しないという事も公

言しています。どこまで真剣に言っているのかわかりませんが、世界一の大国の大統領

は、他国を主権を侵略してもかまわないと思っているのでしょうか？もう少しまともな事を

発信してほしいと感じます。 

国内に目を向ければ、人手不足などを背景に新入社員の獲得競争が激しくなるな

か、大手金融機関を中心に初任給の引き上げが相次いでいます。明治安田生命は、

全国転勤のある採用枠を対象に、2025 年度の初任給を 24 万円から 27 万円に引

き上げます。固定残業代を含めると 33 万 2000 円となり、大手金融機関で最高水準

となります。ユニクロなどを展開するファーストリテイリングは、この春入社する社員を対象

に初任給を 33 万円にすると発表しました。  年収は 500 万円余りに増えるということ

です。また三井住友銀行は、2026 年 4 月に入行する新卒社員の初任給を 30 万円

に引き上げる方針です。中小企業に人が集まらないのも仕方がないで済むのでしょう

か。 

 

1/23 ぬくまるフードパントリー 

1/29 休会 

2/4   第 3396 例会 

今後の予定 



 
 

今年は年末年始 9 連休でしたが、4 日に会社が新年会をやるということに

なりましたので、私は 12 月の 26 日に壱岐に行き、島で仕事をするということ

でこの年末は過ごしてまいりました。リモートワークができるっていうのは便利だな

というふうに思います。 

壱岐ロータリークラブには、国際奉仕で一生 

懸命頑張っている福山達也君という同級生の 

友人がおります。私が花巻ロータリーに入らな 

いかと誘われた際に、彼が壱岐でロータリーを 

やっていることは知っていたのでロータリークラブと 

いうのはどのようなものか福山に訊いてみたこと 

がありました。そうしたら彼に「俺は今まで散々 

いい加減なことを言ったけども、ロータリーだけは入った方がいいぞ。これだけは

保証する」と言われ、そこまで言うのならばと、私もロータリークラブに入ったとい

う、そういう友人です。 

花巻ロータリーでどういうことをやっているかというのも話をさせてもらいました。

そうしたらぬくまるフードパントリーは本当にすごいねと。そんなこと毎月できるの

かと驚かれました。子育て世帯への奉仕は 2016 年にやったことがるらしいので

すが、1 回限りで終わっていると。毎年、毎月やっているなんてちょっと信じられ

ないと言っておりました。壱岐では奉仕活動として、浜辺の清掃を月 1 回みん

なで集まってやっているそうです。壱岐のロータリークラブは会員が 50 数名くら

いなのですが、出席率が凄く、私が行った際は 100%でした。普段も 80%下

るなんてことは考えられないくらいだそうです。 

話は変わりますが、今、壱岐が一番盛り上がっているのは野球部でございま

す。壱岐から甲子園出場ということで、下克上と書いてある旗や応援の横断

幕がいっぱい貼ってありました。ちなみに結果はベスト 8 でした。このチームはマ

ネージャーも含め、21 人全員壱岐出身者で構成されています。このチームの

中学校時代、実は九州大会を制覇しておりまして、そういう世代でしたのでこ

こで甲子園行かなかったらもうないんじゃないかなんて言われておりました。彼ら

のインタビュー動画見てみたらなんと、選抜なんかいい、俺たちは実力で夏の

甲子園出るんだ、今それに燃えているんだと、そんなふうに言っておりました。後

輩ながらすごいなと思いました。気持ちが強いというのか、ピンチでもエラーしな

いんです。相手がミスしてもそつなく攻撃する。ピッチャーもとてつもなく速いわけ

じゃないですが、コーナーを突くのが上手い。そこで聞いたのが、一回壱岐から

遠征に行くとなると、船に乗って宿泊してとなり 1 回に 30 万かかるらしいという

ことです。20 回遠征を年間すると約 600 万かかり、現在保護者がそのすべて

を負担している状況だと。なかなか厳しい状況です。 

海の近くに龍蛇神社という神社があります。出雲に神様が渡る前に、竜神

がここで一休みしていくという神社です。その辺りに、岩手県から移住した海女

さんが民宿と食堂をやっていましたので行ってみました。彼女を慕って壱岐に移

住してくる人がすごく増えて、そこで子どもが生まれ、局所的にこの辺りだけ人

口が増えているそうです。→ 

 

【松田健君】橋川君卓話有り難うございます。壱岐、行って

みたいです。持参品、ロッド・リール・クーラーBOX です。 

【阿部一郎君】本日は、藤村会長仙台出張のため変わりに

副会長の時間をつとめさせて頂きました。久しぶりの時間、7

月からは毎週と思うと、気が重くなります。橋川君、卓話御

苦労様でした。壱岐でまたおいしい物を食べたくなりました。 

【藤田勝敏君】今日はこれから仙台出張です。（業界新

年会出席の為）１月～２月前半までは、新年会ラッシュ

で RC 関係の欠席が増えます。会場監督の代行、宜しくお

願い致します。 

【佐々木史昭君】地区の青少年交換プログラムの第 2 回オ

リエンテーションが、1 泊 2 日で先週末土、日、実施されまし

た。花巻 RC から推薦した長期生高橋杏奈さん、短期性

木村羽菜さんも参加し、私は企画運営担当委員長で、フ

ル回転でした。無事終了してホットしております。この 1 月末

には、長期インバウンド生２名を蔵王ヘスキーへ連れていき

ます。 

【立花徳久君】副会長の時間、久々の毒舌に酔いました。

橋川君の壱岐のお話し楽しく聞かせていただきました。また、

行きたいですね。 

【吉田和洋君】盛岡で業界関係者のお別れ会のため退席

します。 

◆ニコニコボックス◆ 

◆会員卓話 橋本秀治君◆ 抜粋 
→ふるさとづくり大賞総務大臣表彰を令和の元年に受け

たそうなんですけれども「島のためにという気持ちでやったん

じゃない、自分の生活圏内がとても豊かでみんなが暮らす

のに快適になったらいいなと思ってやった」と彼女はそう仰っ

ていたそうです。 

今回壱岐のロータリークラブの方達にも会ってきましたが、

花巻のロータリーの皆さんが来るのだったら大歓迎というふう

に言われていますので、また以前会員でいったような旅の

第 2 弾をどこかで考えたいなというふうに思っております。台

湾の世界大会にもぜひ花巻ロータリーさんも一緒に行きま

せんかというふうに誘われましたので皆さんもしよろしければ

お願いします。 

 


